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PV de la 88e Assemblée générale 2025  
du Ski-Club Chavalard Fully 

 
 

 
 

 
 

 
Date : Le 28 mars 2025 Heure : 19 h 30 
 
Lieu : Fully, Café de l’Avenir Secrétaire : Michelle Bender  
 
Présent(e)s : Nicolas Delavy, Joakim Faiss, Nicole Roserens, Michelle Bender, Nathan Bender, Michaël Roduit, 
Quentin Rémondeulaz, Tarcis Ançay, Julyan Dorsaz, François Besson, Anaïs Rémondeulaz, Christine Bruchez, 
Magali Granges, Sandrine Perruchoud, Julien Monod, Benoît Carron, Vanessa Vanceslau, Doris Filippin-
Monnet, Vincent Maret, Delphine Maret, Cathy Maret, Bernard Maret, Jean-Marie Ançay, Zéphir Monn, Noah 
Roduit, Caroline Dorsaz, Lenny Crettaz, Théo Valloton, Michaël Rion, Brian Rémondeulaz, Gaylord Dussex, 
Michaël Métroz, Anatole Bender, Florentin Rausis, Lilian Kunz, Xavier Ançay, Estelle Chaignat, Léonard Bender, 
Alain Dorsaz, François Crettex, Pierre-Jean Dorsaz, Jean-Marc Delitroz, Philippe Mettaz, Guy Maret, Xavier 
Ançay, Jean-Marc Michellod, Claire Michellod, Philippe Roduit, Raymond Dorsaz, Maryline Dorsaz, Gérard 
Maret, Vincent Gunther, Nicolas Faiss, Roland Carron 
 
 
Excusés (ées) : Darioly Raphaël, Rausis Emilie, Dorsaz Nicolas, Dorsaz Frédéric, Acunto Francesca, Ançay Sonia, 
Ançay Didier, Kunz Cédric, Grofilley Stéphane, Dorsaz Alexandre, Mettaz Véronique, Roduit Alexandre, Roduit 
André, Dorsaz Virginie, Gunther Marie-Claude, Maret Raymonde, Roserens Samy, Dorsaz Gérard, Faiss 
Caroline, Faiss Isaac, Faiss Marin, Faiss Tibor, Andreanne Roduit Thurre, Christophe Thurre, Raymond Ançay, 
Christophe Dubosson, Raphaël Faiss, Henri Caillet, Marianne Gugler , Kathy, Grégoire et Evan Genolet  

 
ORDRE DU JOUR 

1. Bienvenue 
2. Contrôle des présences 
3. Approbation du procès-verbal de la 87e Assemblée générale 
4. Rapport du comité 
5. Rapport du mouvement OJ 
6. Rapport de la cabane de Fenestral 
7. Rapport de la cabane du Sorniot 
8. Projet de rénovation de la cabane de Sorniot 
9. Lecture et approbation des comptes 
10. « Le moment d’histoire », archives par Gérard Maret 
11. Membres d’honneur, admissions, démissions 
12. Programme 2024-2025 
13. Divers 

 
1. Bienvenue 

 
Le président, Nicolas Delavy, ouvre la 88e assemblée générale à 19 h 34. Ski-Club Chavalard « Trop 
bonnard » ! 
 

www.chavalard.com 
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Il salue la présence de Nicolas Faiss, président d’honneur de notre Club, de nos anciens présidents, de 
nos membres d’honneurs qui deviennent de plus en plus nombreux, et de nos précieux moniteurs et 
monitrices OJ, ainsi que les gardiens des cabanes Sorniot et Fenestral. 

 
Pensée aux proches qui ont disparu pendant l’année. Une minute de silence est respectée pour eux. 

 
2. Contrôle des présences 

La liste des présences a été signée lors de l’assemblée par un tour de table.  
 

3. Approbation du PV de la 86e assemblée générale 
Le dernier PV est accessible sur le site internet et aucun commentaire n’a été prononcé. 

 
4. Rapport du comité 

 
Une année de présidence assez chouette. Tout s’est bien passé de manière efficace et riche. Une année 
qui va nous réunir. Le titre était bien approprié pour ce millésime 2024/2025. Le président retrace les 
activités du Club, dans l’ordre chronologique depuis la dernière AG : 
• La fête nationale du 31 juillet a connu à nouveau un succès considérable. Quentin reviendra sur le 
sujet tout à l’heure. Le président félicite Quentin, son comité et particulièrement Michaël Rion qui a 
abattu un travail remarquable pour cette fête. Le comité du SCCF a également fourni un travail 
conséquent tant le soir même que dans la recherche de sponsors. Le président remercie aussi les 
membres d’honneur qui sont invités à verser un montant libre pour soutenir les OJ.  

• Le 15 août s’est très bien déroulé, avec un beau temps et une belle ambiance, réunissant à nouveau 
le comité au complet. 

• Une activité fondamentale du comité, souvent peu mentionnée, consiste à élaborer le programme 
de la saison, l’imprimer et l’envoyer en même temps que les cotisations pour la saison hivernale 
suivante. Les membres sont cordialement invités à proposer des activités ou des idées. 

• La première activité hivernale de 2025, le camp des familles, qui s’est tenu les 18 et 19 janvier, a été 
une réussite évidente, avec une joie immense de voir toutes ces familles réunies. Pratiquement tout le 
comité y a participé, avec une mention spéciale d’excellence pour Carole pour son organisation 
parfaite. 

• Deux semaines plus tard, du 26 au 28 janvier, s’est tenu le camp du SCCF à l’Aletsch Arena. Un grand 
merci à Michelle, parfaite polyglotte, qui a organisé cela dans les règles de l’art. 

• Concours des légendes : Cette idée, qui trottait dans l’esprit du comité depuis plusieurs saisons, s’est 
enfin concrétisée et avec succès ! Parvenir à faire monter deux cars depuis la plaine pour un concours 
ou une sortie du SCCF est un exploit inattendu, rendu possible grâce à la persévérance de Tarcis. Il a 
tout pris en charge, y compris l’apéritif et les challenges des légendes et du meilleur temps de la 
journée. Bien qu’il ait pensé se réserver cet honneur, c’était sans compter sur la famille Rémondeulaz ! 
Il passe la parole ensuite à Tarcis qui le remercie pour le résumé très complet et rajoute que son but 
était de faire découvrir avec Patrick Morisod ce que c’est un vrai un concours avec des portes, des lignes 
bleues et un chrono professionnel. Il a fallu motiver les OJ, les jeunes, de participer à ce concours. Une 
réussite quasi totale, merci aux OJ qui lui ont fait confiance et à tous les participants, nous étions 104 
et il espère que l’année prochaine il y aura encore plus d’engouement. On est en train de regarder si on 
va relancer la même formule pour l’année prochaine avec le soleil en plus. 
 
• Enfin, le président souhaite remercier une autre légende du club : Jo, le chroniqueur, qui annonce, 
commente et illustre toutes les activités du club avec un tel talent qu’il se demande parfois si ce qui est 
décrit correspond bien à la réalité ! Jo, qui est impliqué dans les activités du club depuis au moins 45 ans, 
n’a payé qu’une dizaine de cotisations tant son investissement dans le club est constant : moniteur, 
membre du comité, etc. Un immense merci à lui ! C’est celui qui calcule et qui met le tout en ligne très 
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rapidement après chaque événement ! Il a un dévouement sans faille vis-à-vis du club ! 
 
• Le président souhaite également inclure dans ces remerciements Quentin, futur ancien responsable 
des OJ, qui a soutenu Julyan, futur nouveau responsable OJ. Il félicite également Julyan pour sa 
première saison réussie. Leur capacité à fédérer un comité et les moniteurs et monitrices OJ tout au 
long de l’année, afin d’encadrer les enfants, de leur offrir un programme intéressant et de les 
encourager à se former, est saluée. 

• Nathan et Michael sont également remerciés pour leur énorme activité déployée tout au long de 
l’année pour faire fonctionner les cabanes avec leur comité ainsi que les nombreux bénévoles 
respectifs. Ils fourniront davantage de détails sur leur travail un peu plus tard dans la réunion. 

 
5. Rapport OJ 

 
Quentin Rémondeulaz prend la parole et nous fait une rétrospective sur la saison 2024-2025 : 
• Le premier événement de l’année a eu lieu le 31 juillet, avec le soutien du comité et des membres. DJ 
Gaspari a assuré l’ambiance, un cortège a été organisé, et Michaël Métroz, passionné de photographie, 
a immortalisé l’événement. Cette année, un feu d’artifice a été tiré, contribuant à une belle fête sous 
une météo magnifique. Un grand merci est adressé à Michaël Rion pour son investissement 
remarquable dans l’organisation de cette manifestation. 
 
• Deux entraînements physiques ont été organisés en novembre. 
 
• Une journée de ski avec les OJ a été mise en place, permettant le bon déroulement des activités. 
 
• Cinq sorties ont été organisées dans cinq stations différentes afin de faire découvrir la diversité des 
domaines skiables aux enfants. 
 
• Le camp OJ à Torgon a rassemblé 31 enfants encadrés par 15 moniteurs, sous une météo fantastique. 
Quentin tient à remercier chaleureusement les cuisiniers Véronique et Christian Ançay pour leur 
implication sans faille au cours de ces neuf dernières années. 
 
• Une sortie à Anzère a permis de réunir 60 enfants et 20 moniteurs. Deux cars ont été mobilisés, 
comme dans les années phares du club. 
 
Changements au sein du comité :  
Départ : Quetin Rémondeulaz, Emilie Rausis.  
Nouveau comité : Julyan Dorsaz - Responsable OJ, Anaïs Remondeulaz – Secrétaire, Caroline Dorsaz – 
Caissière, Florentin Rausis - Coach J&S, Michaël Rion - Responsable 31 juillet, Gaylord Dussex - 
Membre 
 
Remerciements à tous pour toutes ces années, très agréable d’avoir pu compter sur eux, le comité du 
Ski-Club. Il affirme que ça a été un plaisir d’être président OJ et est confiant pour l’avenir, tout va bien 
se passer.  
 
Nicolas est très fier de la section OJ, en 2025 des jeunes monos qui sont encore motivés à accompagner 
des enfants.  
 

6. Rapport de la cabane du Fenestral 
 
Nathan Bender prend la parole pour résumer les événements passés et à venir concernant le Fenestral. 
 
Saison bien lancée et quelques nouveautés 

• La pochette du gardien pour gérer « sa » semaine 
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• Paiement par carte 

• Porte aux dortoirs pour plus d’intimité 

• Plus de 100 gardiens bénévoles qui se relayent dans une excellente ambiance 

• 15 semaines et 18 weekends de gardiennage estivaux 
Quelques indicateurs du travail fourni : 2 400 nuitées environ en période gardiennée 

 

Hiver 2023/2024 :  

• Travail hebdomadaire (planifié) sur 16 weekends 

• Plusieurs heures de nettoyage nécessaire par semaine 

• Déprédations par manque d’attention et de soin 

• De moins en moins de respect des randonneurs 
 

Le début de l’hiver 2024/2025 commence avec une foule le 30 novembre déjà. Puis des dégâts début 
décembre. Un groupe de travail a du se mettre en place et des décisions rapides, mais absolument 
nécessaires ont été prises et mises en œuvre rapidement : 

• Engagement d’un gérant pour l’hiver : Nombreuses candidatures de qualité 

• Passage à une gérance du 7 janvier au 31 mars 2025 

• Excellents retours des randonneurs et des gérants 

• « Risque/potentiel financier » porté par les gérants 

• Simplification de la gestion pour les gardiens du Fenestral 

• Usure de la cabane… encore à évaluer/débriefing et comptes viendront en mars 2026 

• Merci au groupe de travail et au comité pour leur efficacité. Merci à Daniel & Naomi pour le 
gardiennage. 

 
Il adresse un grand merci aux personnes suivantes : 

• Au comité de la cabane du Fenestral (Joséphine, Bastien, Xavier, Gabriel, André, Kilian, Nicolas, 
Pierre-Elie et Mirca, Nathan) 

• Aux gardiens de semaine et fixes 

• Aux gérants 

• Aux amis du Fenestral qui donnent les coups de main réguliers 

• Aux randonneurs et visiteurs 

• Aux membres du SCC pour leur confiance 

• Aux parrains et donateurs 

• À tous nos partenaires et soutiens 
 
Rappel des prochaines activités : 
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• 7-8 juin 2025 – nettoyages de printemps. Ne pas oublier ! 

• Du 21 juin au 4 octobre – gardiennage permanent 

• 25-26 octobre 2025 – hivernage de la cabane 
 
Le 20 juillet 2025 la cabane fêtera ses 10 ans. Tout le monde est bienvenu ! 
 
Infos supplémentaires : L’Ovronnalpski est passé par la cabane le 16 mars , Le Tour des Muverans a créé 
un passeport ( 8 cabanes), le trail des cabanes aura lieu le 20 septembre, la course Ovronnaz-Rambert 
remet en place le trail du tour des Muverans le 6  septembre 2025. Toutes des activités qui attirent du 
monde à la cabane. Merci à tous ! 
 
Nicolas relève le travail colossal qui est fourni par les cabanes. 
 

7. Rapport de la cabane de Sorniot 
Michaël Roduit prend la parole et commence par une rétrospective 2024 : 
• 18-19 mai : Ouverture réussie avec une belle montée depuis la plaine. Le réveil de la cabane s’est 
effectué sans mauvaise surprise. 
• 8-9 juin : Quelques travaux ont été réalisés, notamment l’installation d’un parasol par François. 
 
• 15-16 juin : Nettoyage complet de la cabane pour la préparer en beauté pour la saison. 
• 22-23 juin : Transport et ravitaillement organisés pour assurer le bon fonctionnement de la cabane. 
• 13 juillet : Inauguration de la colonie qui s’est déroulée lors d’une magnifique journée à Sorniot. 
• 15 août : Fête sur l’Alpe sous un temps splendide, avec une animation musicale et des racleurs au top. 
 Les gardiens et amis de Fully-Sorniot ont fourni un travail remarquable pour assurer le ravitaillement 
du trail ainsi que l’arrivée de la course. Les trotteurs ont exprimé leur reconnaissance comme chaque 
année. 
 
Il fait un point sur le bénévolat : 
Pour la deuxième année consécutive, l’organisation a fonctionné en mode bénévolat. 
Le recrutement a été effectué via le Journal de Fully, la Gazette, et les réseaux sociaux. Bien que cela 
ait été un peu plus compliqué qu’en 2023, toutes les cases ont finalement été remplies. 
Les bénévoles proviennent non seulement de Fully, mais aussi du Valais, ainsi que de divers cantons 
tels que Vaud, Fribourg, Genève et Jura. 
 
En septembre, un problème est survenu lorsque deux gardiens ont annoncé, le jeudi, qu’ils ne 
monteraient pas le dimanche. Heureusement, cet imprévu n’a pas eu trop d’incidence grâce à une 
réaction rapide. Action/Réaction : Un service minimum a été assuré durant le week-end.  
Deux gardiens sont montés le mardi après-midi pour respecter les engagements pris envers les écoles 
de Saint-Maurice. Deux autres gardiens devaient monter le mercredi, mais, finalement, l’école a annulé 
sa venue en raison de la météo.  
 
Cette situation a mis en évidence la nécessité d’être réactif. Pour 2025, l’organisation prévoit d’accepter 
davantage de bénévoles, en cas de désistement de dernière minute pour des raisons diverses. 
 

Quelques chiffres : les nuitées ont passé de 1302 en 2023 à 1329 en 2024        
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8. Projet de rénovation de la cabane de Sorniot 
 
Michael passe la parole à Vincent Maret qui explique le projet dans les grandes lignes avec projection 
des plans. 
 
L'objectif est d'améliorer l'espace à disposition des gardiens, aussi bien au niveau de la cuisine que de 
la partie logement. Le projet prévoit l'ajout d'un étage sur la partie nord ouest de la cabane, au-dessus 
de la cuisine et zone gardien actuelle. Cet étage comportera deux chambres gardiens, un petit séjour 
et une salle d'eau. La salle d'eau actuelle des gardiens sera redistribuée dans le sanitaire des hôtes. La 
cuisine sera réaménagée afin de gagner en espace de circulation. Au niveau du réfectoire, de 
nouvelles fenêtres seront percées entre les fenêtres actuelles et la façade rafraichie. Au sous-sol un 
point d'eau sera créé et les armoires métalliques/plastiques remplacées. 
 
Le budget estimé se situe autour de CHF 385'000.- comprenant les travaux préparatoires, la 
charpente, les fenêtres, portes et couvertures, l’électricité, le chauffage, les sanitaires, la menuiserie 
et l’aménagement intérieur ainsi que les honoraires. 
 
Questions de l’assemblée : 
• Tarcis Ançay demande s’il est envisageable de prévoir un projet ou une réflexion pour rehausser 
l’ensemble de la cabane. Vincent explique que ce n’est pas souhaitable actuellement, car la totalité des 
places ne sont pas utilisées, étant donné que ce sont des bénévoles qui gèrent la cabane et non des 
gardiens professionnels. Avec un réfectoire pour 40 personnes et deux sanitaires, il n’y a pas de volonté 
d’agrandir. 
 
• Alain Dorsaz demande davantage d’explications sur l’aménagement de la cuisine. Philippe Mettaz 
questionne si la modification de la cuisine est incluse dans le budget présenté. La réponse est 
affirmative pour les aspects liés à la menuiserie et aux aménagements. 
 
• Sandrine Perruchoud propose de prévoir un dortoir pour les gardiens au lieu de les loger dans les 
chambres au-dessus. Cathy Maret répond que si les gardiens sont avec les hôtes, il est difficile pour eux 
de dormir. Les gardiens ont besoin d’une zone privative et d’un espace calme pour se reposer ; 
actuellement, leur seul endroit de détente est soit à l’extérieur, soit dans le réfectoire. 
 
• Benoît Carron exprime des préoccupations sur l’esthétisme du projet. Il trouve que l’ajout d’éléments 
supplémentaires pourrait dénaturer l’esprit de la cabane. 
 
• François Crettex demande le calendrier de début des travaux. Vincent répond qu’il faudra encore 
environ deux années pour que le projet soit prêt. Les travaux peuvent se faire durant un hiver. Il ajoute 
qu’il ne faut pas sous-estimer la fréquentation en hiver qui pourrait augmenter, bien que les gardiens 
n’aient pas l’intention d’assurer un fonctionnement hivernal. 
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• Guy Maret demande s’il existe déjà une idée du financement prévu. Il est précisé qu’actuellement, 
tous les emprunts ont été remboursés et qu’environ 50 à 60 000 francs de bénéfice sont dégagés 
chaque année. Aucune décision définitive n’a encore été prise. 
 
• Alain Dorsaz rejoint la réflexion de Tarcis en précisant que la cabane fait partie du ski-club et que cette 
réflexion doit également inclure le comité. 
 
• Cathy Maret rebondit sur l’ouverture hivernale en soulignant que la fréquentation ne sera jamais la 
même qu’au Fenestral, notamment en raison des dangers d’accès en hiver. 
 
• Christine Bruchez remarque que la cabane n’a que 16 ans et estime qu’il est trop tôt pour envisager 
des modifications majeures. 
 
• Benoît Carron demande si la réflexion sur le bénévolat est envisagée sur une durée de 10 ans. Nicolas 
Delavy répond que oui. 
 
• Jean-Marc Michellod précise qu’un travail considérable a été effectué et que ce qui est prévu 
concerne un fonctionnement en mode bénévolat.  
 
Nicolas Delavy demande quelle est l’étape suivante. Il propose de procéder à un vote pour savoir si 
l’Assemblée générale autorise à poursuivre les étapes suivantes du projet, et qu’à une prochaine 
assemblée un plan de financement définitif sera présenté. 
 
La proposition est acceptée par 43 voix pour, 1 contre, et 2 abstentions. 

 
 

9. Lecture et approbation des comptes 
 
Monod Julien commente les comptes : 
Le total des actifs et passifs du bilan se clôture à 953 418,88 pour les quatre entités. 
L’exercice 2024 des différentes sections se présente ainsi : 
- Ski-Club, avec un capital de CHF 25'523.76 et un bénéfice de CHF 1'805.05 
- OJ, avec un capital de CHF 41'853.51 et une perte de CHF 8'690.10 
- Cabane de Sorniot, avec un capital de CHF 187'494.23 et un bénéfice de CHF 34'835.17 
- Cabane de Fenestral, avec un capital de CHF 404'476.98 et un bénéfice de CHF 26'039.43 
Le tout ensemble, pour des fonds propre de CHF 659'348.48 et un bénéfice de CHF 53'989.57 

 
 

10. Le « moment d’histoire », archives par Gérard Maret 
Il revient sur la cabane du Fenestral en reprenant les PV depuis l’existence du Club jusque dans les 
années 2000. 

 
11. Membres d’honneur, admissions, démissions 

 
Nouveaux membres d’honneur : BRUCHEZ Christine, DELITROZ Jean-Marc, DORSAZ Pierre-Jean, 
GUNTHER Marie-Claude, METTAZ Philippe 
 
Nouveaux membres : ACONE Matteo, BENDER Anatole, CARRON Florentin, ECOEUR Christian, ELIN-
HERRERA Ewen, FAISS Isak, FAISS Marin, FLEURY-TROILLET Eliane, LEGER  Catherine, LEGER Nicolas, 
REMONDEULAZ Brian, TARAMARCAZ Eva, TROILLET Flavien 
 
Membres sortants : CARRON David, BOSON Olivier, CRETTON Romaine, GUINCHARD Louis, GAY-DES-
COMBES Nadia, LEUBA Alan, MICHELLOD Lucie, CARRON Antoine, MARET Jonathan, CHAPPAZ  
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Alain, CARRON Christophe, CARRON Jacques, CARRON Jean-Luc, DORSAZ Charly, RODUIT-BRUCHEZ 
Anne, ROSSIER Déborah, DORSAZ Jenny, RODUIT Aude, RODUIT  Georges 
 
Changements au sein du comité : 
Sortants : Nicolas Delavy, Michaël Roduit 
Nouveau comité : Tarcis Ançay, vice-président, Joakim Faiss, communication et chef technique   
Nathan Bender, resp. Fenestral , Michelle Bender, secrétaire, Carole Roserens, caissière, Quentin 
Rémondeulaz, membre. Entrées : Julyan Dorsaz, resp. OJ, Nicolas Dorsaz, resp. Sorniot, Raphaël Darioly, 
membre 
 
Contrôleurs des comptes inchangés : Guy Maret et Pierre-Elie Carron 
 
Le remplacement du président sortant est proposé par la candidature de Michelle Bender, fille de 
Gaston, ancien Président ad intérim et vice-président. Celle-ci est élue par acclamation de l’assemblée 
et devient ainsi la première femme présidente depuis la création du Ski-Club Chavalard ! 
 
Prise de paroles par Michelle et Tarcis pour remercier le Président sortant Nicolas Delavy et le remercier 
pour tout son engagement et son soutien indéfectible à la jeunesse de Fully. 
 

12. Programme 2024/2025 
En plus du programme connu et communiqué en novembre, 2 événements viennent s’ajouter : 

• 26 avril 2025 : la présence du Ski-Club au marché du printemps, qui s’inscrit dans le projet « Fully 
Activ’ », projet lancé par la commune pour présenter toutes les associations de la commune. 

• 20 juillet 2025 : 10 ans de la rénovation de la cabane du Fenestral 
 

13. Divers 
 
Pierre-Jean Dorsaz demande une signature sur son diplôme. 
 
Crettex François remercie du soutien que le Ski-Club porte à Célien, son fils. Il sera à Zinal mercredi 2 et 
vendredi 4 avril 2025 se frottera aux grandes gloires, telles que Odermatt, Meillard etc… si vous voulez le 
voir n’hésitez pas à y aller ! 

 
 

21 : 50 : fin de la séance et invitation à l’apéro  
Fait à Fully le 28 avril 2025 par Carole Roserens et Michelle Bender 

 

Nicolas Delavy, Président : Michelle Bender, secrétaire: 

 


